



Afirmó al recibir anoche Premio Ernesto Montenegro en San Felipe Volodia Teitelboim: "Antes y después del Premio Nacional soy el mismo"

En una ceremonia que se realizó anoche en el Teatro Municipal, con la presencia de numeroso público, la Municipalidad de San Felipe entregó el premio "Ernesto Montenegro" al escritor nacional Volodia Teitelboim, premio nacional de literatura 2002, quien arribó a la ciudad resaltando los diversos lazos que durante su vida ha mantenido con esta zona.

El Alcalde Jaime Amar fue el encargado de argumentar la entrega del premio "Ernesto Montenegro", señalando que éste nació hace

cuatro años para destacar la máxima figura de las letras que ha tenido San Felipe y fundador de la escuela de Periodismo de la Universidad de Chile.

«Creemos que es la mejor forma de sumarnos a lo que significa para un escritor recibir el premio nacional de literatura», indicó Amar.

La autoridad sostuvo en sus palabras que entregar este reconocimiento a Volodia Teitelboim es todo un orgullo: «Porque él ya había estado con nosotros en el Teatro Municipal exponiendo sobre la vida

de Pablo Neruda. Además Volodia Teitelboim fue amigo personal de Ernesto Montenegro, reconociendo en su visita anterior la importancia que tuvo éste en su formación personal, valórica y por eso es un privilegio reconocer a este premio nacional de parte de toda la comunidad de San Felipe, y al mismo tiempo demostrar nuestra total apertura ideológica o de otra naturaleza, entendiendo que la diversidad del pensamiento nos permite a todos enriquecernos».

INTERÉS Y CARIÑO POR SAN FELIPE ES MUY ANTIGUO

Volodia Teitelboim expresó que recibir este reconocimiento de San Felipe tiene un significado enorme, «porque mi interés y cariño por San Felipe es muy antiguo, va más allá naturalmente del premio nacional, porque es un hecho que

pudo o no pudo suceder y que no cambiará la persona que yo soy».

«Para mí San Felipe sobre todo es un hecho de la historia, porque es una ciudad antíquissima, con vocación histórica y eso me interesa. Está muy vinculado también con la gesta Libertadora, porque por aquí pasó el ejército que iba a recuperar la patria», destacó el premio nacional de literatura 2002.

Teitelboim recordó también sus amistades sanfelipeñas: «Porque hace 50 años venía con frecuencia los fines de semana, invitado por la sede local de la Alianza de Intelectuales y nos encontrábamos con los escritores sanfelipeños», destacando luego las bondades que admira de la vida sanfelipeña: «Es un milagro, por-



Volodia Teitelboim, Premio Nacional de Literatura 2002.

que uno sale del terrible y tentacular Santiago, que es como un gran laberinto muy difícil de escapar a sus calles y de repente se encuentra con el camino más apacible, la naturaleza más noble y es como entrar a otro mundo, de calma, paz, tranquilidad, profundidad y le hace bien al espíritu».

Marcelo Jara

Volodia Teitelboim : "Antes y después del Premio Nacional soy el mismo" [artículo] Marcelo Jara.

Libros y documentos

AUTORÍA

Jara, Marcelo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Volodia Teitelboim : "Antes y después del Premio Nacional soy el mismo" [artículo] Marcelo Jara. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)